# ELINFORMATIVO JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-39

AMBATO, MARTES, 08 FEB. 2022









- 1. Portada
- 2. Guardianes del Patrimonio Cultural
- 3. Plazoleta Bellavista, un espacio seguro para los ambateños
- 4. Permanentes operativos de control durante el fin de semana
- 5. Te invitamos a ser el 'Guardián del Patrimonio Cultural'
- 6. Requisitos y consulta de trámites
- 7. La Vicentina fortalece su seguridad ciudadana y cohesión social
- 8. Buen trato a las personas de las Diversidades Sexo-Genéricas
- 9. Personal operativo de la Emapa activo durante el fin de semana
- 10. Circuito de las Flores 2022



### CONVOCATORIA VOLUNTARIADO CIUDADANO

Contribuye con Ambato La Gran Ciudad como voluntario en la campaña "Guardianes del Patrimonio Cultural" que se realizará previo y durante la celebración de la F.F.F y en la cual tendrás la oportunidad de vivir una experiencia muy humana y de alto compromiso social.



#### Requisitos:

- Mayor de 18 años y menor de 65 años.
- Copia de cédula de identidad.
- Carnet de vacunación.

#### Inscripciones:

Q COMSECA Municipio Centro 2do piso (Dir.: Calles Bolívar y Castillo)





Consejo de Seguridad Ciudadana COMSECA





# Plazoleta Bellavista, un espacio seguro para los ambateños

La obra que cuenta con 30% de avance, beneficiará a más de 1.000 familias directamente.

La obra 'Construcción de la Plazoleta Bellavista', se ejecuta en las ex canchas del Citibank, con una inversión de 2.1 millones de dólares, la cual permitirá a la ciudadanía disfrutar de espacios de recreación, canchas deportivas, áreas verdes, locales comerciales, baterías sanitarias, parqueadero superior para motos o bicicletas, y un subterráneo para 94 vehículos.

"Se ha culminado la excavación, construcción de muros de contención y piso de hormigón para el parqueadero. Actualmente, se instala las columnas y vigas metálicas, previo a la fundición de la losa, sobre la cual se construirá las canchas deportivas", explicó Kleber Padrón, director de Obras Públicas.

AE / AE









## Permanentes operativos de control durante el fin de semana

A lo largo de los operativos, se desarrollaron patrullajes preventivos.

El viernes 04 y sábado 05 de febrero de 2022, las calles de la ciudad eran custodiadas por las entidades de seguridad que trabajan en los operativos interinstitucionales de control.

Con el objetivo de construir una ciudad limpia, ordenada y segura, los agentes de control municipal, brindaron apoyo para desplazar aproximadamente a 180 libadores del espacio público, y se socializó la importancia del uso correcto de mascarilla.

Por su parte, los agentes civiles de tránsito, detuvieron a 7 personas por conducir en estado de embriaguez, 2 por conducir sin licencia y, expidieron 15 citaciones por incumplir el Código Orgánico Integral Penal (COIP); 1 por no portar placas, 4 por licencia caduca, 1 por no utilizar el cinturón de seguridad, 1 por no respetar las señales de tránsito, entre otras.

Los sectores intervenidos fueron el distrito norte y sur de la ciudad, en horarios de 20h00 a 00h00.











## Te invitamos a ser el 'Guardián del Patrimonio Cultural'

La FFF se ejecuta bajo estrictas normas de bioseguridad, destacando la cultura ambateña.

El GAD Municipalidad de Ambato, a través del Consejo Municipal de Seguridad Ciudadana (Comseca), este año 2022 llevará a cabo la campaña 'Guardianes del Patrimonio Cultural, que se realiza conforme al Art. 28 de la Ordenanza que Regula la Ejecución de la Fiesta de la Fruta y las Flores.

Durante esta actividad, los ciudadanos voluntarios informarán a propios y extraños sobre la importancia de la celebración de la F.F.F, su historia, cultura e identidad, explicando la prohibición del espumante, agua o harina durante las festividades, además de recomendaciones sobre seguridad ciudadana.

Los interesados pueden inscribirse hasta el viernes 11 de febrero, de 08h00 a 16h00, en las instalaciones del Comseca, ubicadas en el segundo piso del GADMA Centro. Deberán ser mayores de 18 y menores de 65 años de edad, deben acudir con la copia de la cédula de identidad y carnet de vacunación.

AE / AE













www.ambato.gob.ec



## REQUISITOS Y CONSULTA DE TRÁMITES

Escanea el código QR



**CUIDATE** 





## La Vicentina fortalece su seguridad ciudadana y cohesión social

Comseca aporta al conocimiento de moradores barriales, con capacitaciones que los une.

Los vecinos de la ciudadela La Vicentina fueron capacitados en seguridad, prevención del delito, la teoría de los cristales rotos y la importancia de la cohesión social y unión barrial, gracias a la charla que brindó la Municipalidad de Ambato, a través del Comseca.

Durante la intervención, los ciudadanos se mostraron prestos a recibir estos conocimientos y resaltaron la importancia de los temas para aplicarlos en el diario vivir, por lo que se comprometieron a trabajar de manera conjunta con las autoridades en beneficio de las futuras generaciones.

El Comseca, continuará con más capacitaciones durante el año 2022, en los barrios que lo requieran, además de conformar los comités de seguridad, mingas barriales, giras exploratorias, entre otros, en coordinación con la Policía Nacional y demás entes de control.

LU / AE













## Buen trato a las personas de las Diversidades Sexo-Genéricas

Capacitación a funcionarios del Consejo y Junta Cantonal para la Protección de Derechos.

El alcalde de Ambato, Javier Altamirano, a través del Consejo Cantonal para la Protección de Derechos (CCPDA) y en coordinación con Dialogo Diverso, llevó a cabo una capacitación a las y los funcionarios del CCPDA y la Junta Cantonal para la Protección de los Derechos (JCPDA), con el objetivo de brindar herramientas que permitan el buen trato en el servicio público, a las personas que forman parte de las Diversidades Sexo - Genéricas.

De esta manera, se prevé generar un espacio más seguro e incluyente, brindando herramientas sostenibles, que permitan lograr un Ambato sin discriminación y libre de violencia.

"Cumplimos con fortalecer los conocimientos a 25 funcionarios, que darán la atención oportuna a este grupo de interés", dijo Klever Peñaherrera, secretario ejecutivo del CCPDA.

Ver más contenido

VF / AE

















## Personal operativo de la Emapa activo durante el fin de semana

14 emergencias se atendieron en varios sectores del cantón Ambato.

"El accionar de nuestro personal operativo con apoyo de maquinaria pesada (hidrosuccionador) ha sido permanente en la zona norte, centro y sur de la ciudad, para garantizar el buen funcionamiento de las redes de agua potable y alcantarillado", sostuvo Xavier Espinoza, gerente de la Emapa, en referencia a los 14 reportes que fueron atendidos durante el último fin de semana.

Personal técnico atendió inspecciones, taponamientos, reparación de tuberías y limpieza de sumideros en los siguientes sectores: Av. Guaytambos - Cerezas, Pablo Neruda - Marcos Montalvo, Moras - Grosellas, Rumiñahui - Shyris, Av. Los Chasquis - José Mires, pasaje Curaray - Río Patate, Camino El Oriente - Virgen del Sol, Unidad Nacional - 12 de Noviembre, Nary Pillaguazo - Roca Inca, Av. Cervantes - Río Misahualli, Cordillera Oriental - Loma Redonda, Imbabura - Jacinto Bejarano, Av. Guaytambos - Membrillos.

cb / AE









www.ambato.gob.ec

# Circuito de las Hoves



